

hiermit möchten wir Ihnen unser Model, zum dies jährigen Wettbewerb, vorstellen.

Die für unser Model genutzten Materialien sind: verschiedene Arten Papier, Holz und Knicklichter, die unserer Meinung nach die **Highlights** und die Geschichte des Rheinisch-Bergischen-Kreises symbolisieren. Einer unserer, an der Säule angebrachten, Wegweiser deutet auf die Papiermühle alte Dombach, in der seit 1614 Papier hergestellt wird. Da Bergisch Gladbach seit vielen Jahren für ihre Papierproduktion bekannt ist wollten wir mit den verschiedenen Papiersorten auf die lang zurückreichende Tradition aufmerksam machen. Da Papier aus Holz besteht haben wir uns dafür entschieden dieses Material in Form von Wegweisern auf unserer Säule wieder zu geben. Diese Holzschilder zeigen zu den bekanntesten Highlights, in der bergischen Region. Die von uns gerade eben angedeuteten Highlights sind unserer Meinung nach die alte Dombach, die Villa Zanders, das Rathaus Bergisch Gladbach, das Schloss Bensberg und das Mediterana. Um unsere Säule auch für jeden einladend wirken zu lassen haben wir in verschieden Sprachen das Wort "Willkommen" als Höhepunkt an unserer Säule angebracht. Um unser Projekt wortwörtlich strahlen zu lassen können sie die Knicklichter betätigen.